

Bilan sortie Accrobranche à Sherwood parc avec l'AS

Pour la première année, nous avons décidé de récompenser les élèves de 3ème de l'AS Hand et Basket pour leur assiduité aux entraînements et aux compétitions, mais aussi pour leurs très bons résultats sportifs. Ce mercredi 20 juin nous avons donc effectué une sortie Accrobranche avec une trentaine d'élèves des deux sites.

Ils ont beau être des spécialistes en sport collectif dotés de très bonnes conditions physiques, la hauteur des parcours permet à chacun d'eux de tester leurs résistances à l'appréhension du vide. Ce ne sont ainsi pas toujours les meilleurs joueurs que l'on retrouve dans les parcours les plus difficiles. Certains se sont fait remarquer pour leur habileté, d'autres par leur côté risque tout ou au contraire très timide.

L'ensemble s'est déroulé dans des conditions de sécurité optimales sur des parcours équipés d'un nouveau système d'attache à ligne de vie que les pratiquants ne peuvent quitter sans avoir remis les pieds au sol.

Une fois encore, nous avons pris beaucoup de plaisir à partager avec nos élèves cette journée pour clôturer ces 4 années couronnées de succès au sein de l'Association sportive. Nous les avons aidés grandir et avons aussi grandi avec eux : des souvenirs inoubliables, de l'émotion, des valeurs des défaites utiles pour des victoires éclatantes, et des rires, oui beaucoup de rires.

Une chose est certaine : ils vont beaucoup nous manquer !